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2024年7月4日（木）

週報 / VOL.66 No.1
（通巻3049）

2024-2025年度　会長所信	 会　長　　片岡　聖佳

　私は2015年4月に入会させていただき、今年で10年目となります。
　このたび、諸先輩方が65年間紡いできた、和歌山東ロータリークラブの会長に就任させ
ていただき、人生後半にさしかかった私にとって身が引き締まります。
　2024－2025年度国際ロータリーのテーマは「ロータリーのマジック」です。RI会長ステファ
ニーA.アーチック氏は、ドミニカ共和国で浄水器の設置作業を手伝っていたときに、汚い

水がきれいな水の変わる事を見ていた少年から「もう一度魔法を見せて」と言われたそうです。もちろんそ
の浄水器は魔法ではありませんが、ロータリー活動での浄水器の輸送・設置メンテナンスが少年たちの生
活が変わる「マジック」だったのだそうです。
　2024－2025年度地区方針は「ロータリーの原点　四つのテストを実践しよう」です。野村ガバナーは
ロータリーの道徳的な基本理念であり、社会貢献活動を行う指針である「四つのテスト」を手鏡として常に
自分自身を写しながら活動を実践しようと言われています。
　今年度の和歌山東ロータリークラブの活動としては、地区スローガンの「四つのテスト」の中の特に「好
意と友情を深めるか」「みんなのためになるかどうか」に重点をおき、奉仕活動と会員拡大をさらに推進し、
昼間の例会出席率の低い会員にも夜間例会や夜間IDMを積極的に行い、休日の社会奉仕活動など参加し
やすい環境を整えていきたいと思います。
　会員の皆様が楽しく、社会奉仕が出来る一年間としていきたいと思いますので、どうかご協力の程よろし
くお願いします。

◆  2024-2025年度　和歌山東ロータリークラブ　テーマ  ◆

◆  2024-2025年度　和歌山東ロータリークラブ　基本方針  ◆

「楽しもう！奉仕活動をたくさんの仲間と」

会員増強の推進

奉仕活動の積極参加

親睦活動の充実

姉妹・友好クラブの関係強化
出席報告 会員数 51名（内出席規定適用免除会員8名）

八幡　浩充　出席副委員長 6月27日（本日） 40名/47名 85.1% 皆さん、出席してください。

■2024-2025年度初例会 

■ピアノ演奏 中井　利枝さん
明日に架ける橋（Paul　Simon）
モルダヴの流れ（Bedrich　Smetana）

■臨時総会「2023-2024年度決算報告」 
　　　　　「2024-2025年度予算報告」 

■2023-2024年度最終例会 

■ロータリーソング 八幡浩充ソング副委員長、島公造ソング委員
「和歌山東ロータリーの唄」
「手に手つないで」

7月1日（月） 和歌山北R．C． 片岡　聖佳、栗本　信行

本日の例会	 7月4日（木）

次回の例会	 7月11日（木）

前回の例会	 6月27日（木）18:30~ 於ダイワロイネットホテル和歌山4F

メーキャップ	 （敬称略）

村田　昌之さん	 会長さんをはじめ役員の皆様一年間ご
苦労さまでした。

島　　公造さん	 佐藤内閣ごくろう様でした。
田原　久一さん	 1年間おつかれ様でした。
中野　幸生さん	 最終夜間例会を祝して。
中山　恒夫さん	 最終夜間例会を祝して。
山本　進三さん	 佐藤会長、北浦幹事、栗本SAA他役

員の皆様1年間おつかれ様でした。
堀岡　忠男さん	 在籍25年表彰有難う御座居ます。これ

からも宜しく御願致します。
山野　武彦さん	 最終夜間例会御目出とう御座居まう。
角谷　芳伸さん	 佐藤会長、一年間ありがとうございま

した。
	 入会して20年もたってしまいました。あ

りがとうございました。
瀧川　嘉彦さん	 佐藤会長、役員の皆様1年間お疲れ様

でした。
瀧川　嘉彦さん	 お祝いありがとうございました。
樫畑　友洋さん	 一年間ありがとうございました。
上中　崇司さん	 一年間おつかれ様でした。
赤井　雅哉さん	 最終例会を祝して。佐藤会長、北浦幹

事、栗本SAAご苦労様でした。
赤井　雅哉さん	 還暦祝いありがとうございます。
赤井　雅哉さん	 在籍15年お祝いありがとうございます。
乾　　敦雄さん	 佐藤会長、北浦幹事はじめ理事・役員

の皆さま1年間お疲れ様でした。
吉増　　亨さん	 最終例会おめでとうございます。
竹村　克治さん	 本年度中はお世話になりました。次年

度もヨロシクお願いします。
片岡　聖佳さん	 佐藤会長、北浦幹事、1年間ありがと

うございました。おつかれ様でした。
木下　智仁さん	 最終夜間例会を祝して。ありがとうご

ざいました。
古屋　光英さん	 最終夜間例会を祝して。

三木　保典さん	 最終例会おつかれさまでした。
西岡　　崇さん	 楽しい夜を楽しみにしていました！！
加納　研次さん	 本日、最終例会よろしくお願いいたし

ます。一年間副会長としてありがとうご
ざいました。

奥村　申二さん	 祝、最終例会。佐藤会長、北浦幹事1
年間お疲れ様でした。

藤村　孝義さん	 祝　最終夜間例会。
細川　竜二さん	 佐藤会長、1年間お疲れ様でした。
瀬藤　啓司さん	 佐藤会長、1年間お疲れ様でした。
刀祢　真大さん	 ジャズボーカル楽しみです。会長さん

お疲れ様でした！！
山﨑　　肇さん	 佐藤会長、北浦幹事1年間、本当にお

疲れ様でした。
釣谷　泰介さん	 佐藤会長一年間おつかれ様でした。
山中　　斉さん	 役員の皆さま、1年間お疲れ様でした。

ありがとうございました。
田中　秀和さん	 佐藤会長、北浦幹事1年間おつかれ様

でした。ありがとうございました。
竹中　俊行さん	 最終例会よろしくお願い致します。佐

藤会長、北浦幹事お疲れさまでした。
崎山　　稔さん	 佐藤会長、役員の皆様1年間おつかれ

様でした。今後とも宜しくお願いいたし
ます。

鈴木　裕介さん	 佐藤会長、一年間お疲れ様でした！
佐藤　義記さん	 一年間ありがとうございました。
北浦　康臣さん	 最終例会宜しくお願いします。一年間

ありがとうございました。
栗本　信行さん	 一年間ありがとうございました。最終

夜間例会よろしくお願い致します。

（お誕生日お祝い）
宇治田大助さん	 いよいよ最終例会、皆様一年間お疲れ

様でした。

本日の累計…176,000円（計38名41件）　〔お誕生日お祝い…430,000円　奥様花お礼…148,000円　皆出席表彰…70,000円　その他…1,560,000円　累計…2,208,000円〕

にこにこ箱にこにこ箱 ありがとうございました
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❹みんなのためになるかどうか

　皆さん　こんばんは
　第44回最終例会にご出席ありがとうございます。
　一年間は長いようで本当に短かったです。また後ほど懇親会の挨拶の折にお話しさせてい
ただきます。
　本日はインドからメールがきましたので、紹介させていただきます。

　ここで皆様にご報告があります。長年この和歌山東ロータリーの会員である「内畑瑛造」会員が退会されます。
長年の功績と51年間の皆出席を称え、本会を代表しまして厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

皆さんのお陰でこの1年無事に過ご
すことが出来ました。本当にあり
がとうございました。

会 長 報 告 佐藤　義記  会長

幹 事 報 告  北浦　康臣  幹事

おめでとうございますおめでとうございます

吉増　亨さん
マルチプルポール・
ハリス・フェロー表彰

ロータリー日本財団より表彰

　一年間ありがとうございました。後ほど退任挨拶がありますので、手短にさせ
ていただきます。本日の設えを企画していただいた親睦委員会の皆様ありがと
うございます。楽しみにしています。懇親会よろしくお願いいたします。

おめでとうございますおめでとうございます

喜寿（77才）
中山　恒夫さん
還暦（60才）

赤井　雅哉さん
片岡　聖佳さん
瀧川　嘉彦さん
細川　竜二さん

ご長寿お祝い

おめでとうございますおめでとうございます

在籍 25年
堀岡　忠男さん
在籍 20年

角谷　芳伸さん
在籍 15年

赤井　雅哉さん
乾　　敦雄さん

在籍表彰

佐藤　義記  会長
　皆様改めまして本年一年間ありがとうご
ざいました。拙い会長で挨拶も中々上手
に出来ず、また皆様に色々気遣っていた
だき、本当に充実した一年でした。

　今年度は65周年という節目のときで、無事出来るか不
安で一杯でしたが、実行委員会に支えていただき無事盛
会裏に終了出来たと思います。周年事業として、和歌山城
にベンチを寄贈させていただき、また新しい事業として、
イチゴ狩りもさせていただきました。
　世界大会にも初めて参加させていただき、いい思い出と
なりました。皆様のご尽力とご協力のおかげで、全ての事
業が無事終了したことをここにご報告させていただきます。
次年度は片岡丸が出航されます。微力ながら応援していき
たいと思っています。
　一年間支えていただきました北浦幹事を始め理事・委
員長各位様・全ての会員の皆様ありがとうございました。

北浦　康臣  幹事
　皆様1年間大変お世話になりました。
　1年半前の12月に佐藤会長から、幹事
をしてほしいとの依頼をうけ今年一年、必
死で佐藤会長についていきました。

　佐藤会長や諸先輩方から色々教えて頂き、ロータリー活
動について深く学ぶ事が出来ました。
　和歌山9RC会長・幹事会に参加し、このような活動があ
ることも初めて知りました。
　また、シンガポールで開催された世界大会では世界200
ケ国以上から参加するロータリーの世界規模を全身で感じ
る事が出来ました。
　事務局の梅本さんとは、毎週電話のやり取りや事務局で
の打ち合わせを通じて仲良くなれてよかったです。
　幹事職を通じて、自分自身の成長にもつながりました。
　皆様本当に1年間ありがとうございました。これからも宜
しくお願い致します。

退任挨拶

erykahさん（ボーカル）
シンヨンスンさん（ピアノ）
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手手にに手手つないでつないで懇親会挨拶　　佐藤	義記		会長

最終夜間例会最終夜間例会
2023-2024年度


